



**LA PEÑA ROCIERA ROTEÑA Y “MODAS MERCHE”
ORGANIZAN ESTE DOMINGO UN DESFILE DE MODA
FLAMENCA**

El Ayuntamiento de Rota colabora con la celebración de este desfile que se celebrará a partir de la una de la tarde en la calle Málaga

Este domingo día 15 de marzo a partir de la una de la tarde, la Peña Rociera Roteña acogerá un desfile de moda organizado por la citada Peña y la firma roteña “Modas Merche”.

En el transcurso de este desfile, que cuenta con la colaboración de la Delegación de Participación Ciudadana del Ayuntamiento roteño, se presentarán alrededor de unos cincuenta trajes de flamenca exclusivos y de fabricación propia.

Además, la organización está estudiando la posibilidad de que el desfile se complete con la instalación de un stand con bisutería.

Esta actividad, abierta al público en general, contará con la colaboración de Moda Flamenca "Marhe", que cederá parte de la bisutería; el Centro de Estética "Renova" que se hará cargo del apartado de peluquería de las modelos; y el Gimnasio "Pixita" que cederá el local para que pueda ser utilizado como camerino para el cambio de ropa de las modelos que van a desfilan.

Además, las personas que se acerquen hasta la calle Málaga para ver este desfile también podrán disfrutar de la actuación del grupo de sevillanas "Voces del Camino" y de Jesús Rodríguez.

Rota, 12 de marzo de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es